
 
 

 

Direttivo del 02/09/2022 

 

Venerdì 2 settembre 2022 alle ore 18,30 si è riunito il Direttivo del Comitato 

Regionale per la Onoranze ai Caduti di Marzabotto. Presenti il presidente Valter Cardi, 

il vice-presidente Andrea Marchi e i consiglieri Gian Luca Luccarini, Virginia Laffi, 

Massimo Veronesi, Alessandro Borghi, la segretaria Stefania Musiani e il verbalizzante 

Federico Chiaricati. 

Il Presidente Valter Cardi apre l’assemblea con il primo punto all’ordine del 

giorno che riguarda l’approvazione della programmazione culturale nel periodo ottobre-

dicembre 2022. Passa la parola al vicepresidente Andrea Marchi che spiega che la 

programmazione è pensata in realtà da ottobre 2022 fino all’aprile/maggio 2023, ma per 

il momento si approvano le iniziative fino a dicembre compreso. Messo ai voti il 

Direttivo approva e si dà mandato a Federico Chiaricati ed Eloisa Betti di iniziare a 

lavorare sulle iniziative proposte. Prende poi la parola il consigliere Alessandro Borghi 

che conferma l’ospitalità da parte dell’Anpi presso la Lama di Remo durante le 

celebrazioni. Ricorda che hanno già numerose prenotazioni e che riservano una 

cinquantina di posti per coloro che organizzano le celebrazioni. 

Si passa quindi al secondo punto che riguarda l’approvazione del progetto 

newsletter che viene spiegato da Cardi e da Marchi. Prende la parola il collaboratore 

Federico Chiaricati spiegando che per allargare il pubblico che può leggere la newsletter 

è necessario che le associazioni e le organizzazioni che fanno parte del Comitato, come 

le sezioni Anpi di Marzabotto e Monzuno e l’Associazione Familiari, ricevano la 

newsletter e si impegnino nella diffusione della stessa tra i loro iscritti. Il Direttivo è 

d’accordo: una volta completata la newsletter si procederà di conseguenza.  

Cardi riprende la parola per esporre l’ultimo punto all’Ordine del Giorno che 

riguarda la richiesta di patrocinio e di contributo per stampa di alcuni volumi sulla storia 



di Marzabotto da parte della Pro Loco sempre di Marzabotto. Il Direttivo è d’accordo 

nel concedere il patrocinio e nel contribuire al 50% rispetto alle richieste economiche. 

In conclusione, tra le varie, Marchi chiede che venga approvata l’accettazione 

della donazione Pecorari per ciò che riguarda il patrimonio archivistico. Il Direttivo 

approva. Chiaricati chiede mandato per produrre una serie di gadget del comitato, si 

tratta di borsine shoppers, biro e agendine. Riporta anche che è in produzione un 

dépliant specifico del Comitato che sarà incluso nel materiale promozionale a partire dal 

Convegno Internazionale di Ottobre. 

Con quest’ultimo punto il Direttivo si conclude alle 19,30. 

 

Il Presidente 

Valter Cardi 

 

Il Verbalizzante 

Federico Chiaricati 


